

ALERTA MUNDIAL COVID-19 EN MÉXICO



22,711

CONTAGIOS EN 24 HORAS
Máximo registrado en la pandemia

3,020,596 CASOS CONFIRMADOS
246,203 MUERTOS

Les ofrecen apoyo, no han recibido el dinero y los extorsionan

Pobladores de Huitzucó acusan que grupo criminal les exige \$15 mil

ARTURO DE DIOS PALMA Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Chilpancingo, Gro.— En julio pasado, 16 habitantes de Huitzucó, en la región Norte de Guerrero, acudieron a la Oficina del Migrante del ayuntamiento para registrarse con la esperanza de recibir un crédito por 25 mil pesos del gobierno federal, según se ofreció en cartel.

Desde entonces, los solicitantes han sido víctimas de extorsionadores, que se dicen miembros de la organización criminal *Los Tlacos* y exigen la entrega de 15 mil pesos.

| ESTADOS | A12

IMAGEN DEL DÍA

QUEDÓ EN UN SUSTO

Nerviosa y con miedo, Alicia llevó a sus tres hijos a realizarse una prueba rápida para detectar Covid-19, puesto que el mayor presentaba escurrimiento nasal. Los minutos se hicieron eternos para la familia, que al tener el resultado festejó emocionada que fue negativo. "Ahora a seguir las medidas y no sacar a mis niños", dijo la madre.

| METROPOLI | A17



La Unión Tepito busca reagruparse en CDMX

Líder quiere conformar un frente único con células de narcomenudistas, revelan audios interceptados por la fiscalía

KEVIN RUIZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

El cártel de *La Unión Tepito* busca resurgir en el Centro Histórico de la Ciudad de México. De acuerdo con investigaciones de la Fiscalía General de Justicia, Pedro Ramírez Pérez, *El Kamón*, preso en un penal del Estado de México, ha mantenido contacto con células de narcomenudistas, con el fin de reagruparse. Incluso, la propia fiscalía tie-

ne audios de la conversación que sostuvo un agente de la Policía de Investigación con *El Kamón*, en la que el integrante del grupo delictivo le pide ayuda. "Jefe, necesito que nos ayude porque unos narcomenudistas quieren poner a mi hermano, lo tengo escondido en una alcaldía", dice Ramírez Pérez.

"No te preocupes, yo tengo toda la infraestructura, cámaras, elementos, te podemos ayudar", responde el policía.

Esta grabación es parte de las conversaciones que fueron interceptadas por las autoridades, a las que este diario tuvo acceso. En otras se escucha al mismo líder de *La Unión* conversando con presuntos narcomenudistas para formar un solo grupo y retomar el control de la venta de drogas en la capital, luego de que esta organización ha sido golpeada en su estructura en los dos últimos años.

| METROPOLI | A16

Tráfico aéreo entre México y EU toma altura

SARA CANTERA
—sara.cantera@eluniversal.com.mx

México y Estados Unidos conquistan el cielo. El tráfico aéreo entre ambos países se consolidó como el más grande a escala mundial, de acuerdo con cifras de la consultoría OAG.

En julio de este año, las aerolíneas de las dos naciones ofertaron casi 39 millones de asientos, 14% más que en igual mes de 2019, es decir, por encima de los niveles pre-Covid.

Los datos colocan a esta ruta arriba de otras fuertes, como las europeas. España y Reino Unido sumaron en ese mes 2.5 mil-

3,863,239

PASAJEROS viajaron en avión entre ambos países en julio.

liones de asientos; Alemania y España, 2.3 millones, y Alemania con Turquía, 1.9 millones.

La recuperación de la economía estadounidense, el turismo a playas mexicanas y los viajes de vacunas a la Unión Americana fueron los propulsores del tráfico aéreo binacional.

| CARTERA | A21



María y Raúl, padres del menor presuntamente abusado sexualmente por Saúl Huerta, acudieron a la Cámara de Diputados.

Diputados se fugaron antes de perder el fuero

Mauricio Toledo está en Chile y de Saúl Huerta se desconoce el paradero

ANTONIO LÓPEZ CRUZ Y DAVID FUENTES
—nacion@eluniversal.com.mx

Los diputados Saúl Huerta Corona (exmiembro de Morena) y Mauricio Toledo (PT) se fugaron antes de que el pleno de la Cámara de Diputados les retirara el fuero constitucional.

Los legisladores son requeridos por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por la presunta comisión de los delitos de abuso sexual, en el ca-



CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX

"Es que me da risa, la verdad... Me extraña que ahora [Mauricio Toledo] anda en todos los medios presentándose como víctima"

so de Huerta, y de enriquecimiento ilícito, en el de Toledo. La fiscalía capitalina inició trabajos consulares para la extradición de Mauricio Toledo, quien se encuentra en Chile, e implementa un operativo de búsqueda para localizar a Saúl Huerta, a quien se le perdió la pista el viernes pasado.

| NACIÓN | A4

UD



ALEXA DESEA QUE NO PESE LO POLÍTICO

Satisfecha por el cuarto lugar en los Juegos Olímpicos de Tokio, la gimnasta dice que aún no define si irá a París 2024. | B2 |

ESPECTÁCULOS



Diego Luna ve oportunidad en la pandemia

El actor, quien dirige *Todo va a estar bien*, espera que la crisis sanitaria sirva para hacer un cambio positivo en la sociedad. | A23 |

"IMPUNIDAD INCENTIVA ATAQUES A PERIODISTAS"

Organizaciones internacionales defensoras de derechos humanos y de la libertad de expresión advierten que la violencia persiste con el gobierno de la llamada 4T y demandan que crímenes no queden impunes. | NACIÓN | A6

OPINIÓN

- NACIÓN**
- A2 Maite Azuela
- A2 Héctor de Mauleón
- A5 Salvador García Soto
- A10 Mario Melgar Adalid
- A10 Jesús Zambrano
- A10 Rogelio Gómez Hermostillo
- A11 Paola Félix Díaz
- A11 Carlos Alzarak
- A11 Enrique de la Madrid
- METROPOLI**
- A18 Alejandra Puente



ALFONSO ZÁRATE

"Son vanos los hechos que muestran que el gobierno está agotando su capacidad para imponer sus decisiones, que entro en su fase menguante"

| A11 |

\$20.42

DÓLAR AL MENÚDO

Año 104, Número 37887 CDMX 36 págs.



9 771870 156050